



## Kommunen können Fördermittel der Klimaschutzinitiative bis Ende März beantragen

Kommunen können Fördermittel der Klimaschutzinitiative bis Ende März beantragen. Investitionen zur Stärkung des Klimaschutzes. Über die Klimaschutzinitiative des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit können Kommunen unter anderem einen Zuschuss für die Umstellung von Hallen- und Straßenbeleuchtung auf LED-Technologie erhalten. Dazu erklärt der kommunalpolitische Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Peter Götz: "Mit diesem Förderprogramm profitieren Kommunen doppelt: Zum einen über die Investitionszuschüsse und zum anderen über die anschließend zu erwartende Reduzierung der Betriebsausgaben. Hinzu kommt, dass ab 2015 bei der Straßenbeleuchtung keine Quecksilber bedampften Leuchtmittel mehr erhältlich sein werden, so dass für viele Kommunen auch aus diesem Grund eine Umrüstung mittelfristig in Erwägung gezogen werden muss." Kommunen, die Interesse an solch einer Förderung haben, müssen sich allerdings spüten: Förderanträge können noch bis 31. März 2013 gestellt werden. Hintergrund: Das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit fördert Kommunen bei Investitionen zur Stärkung des Klimaschutzes. Unter anderem können Fördermittel für die Umstellung von Hallen- und/oder Straßenbeleuchtung auf LED-Technologie beantragt werden. Maßnahmen zur Umrüstung von Hallenbeleuchtung auf LED werden mit einer Quote von 40 Prozent bezuschusst. Für Maßnahmen zur Umrüstung der Straßenbeleuchtung liegt die Zuschussquote bei 20 Prozent. Weitere Informationen im Internet unter <http://www.bmu-klimaschutzinitiative.de>.

### Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

### Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

CDU Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.